à nos abonnés:

Nous venons prévenir nos abonnés que nous allons faire collecter le montant de leur abonnement à la Semaine religieuse pour l'année courante et les années expirées. Nous les prions de faire bon accueil au collecteur qui se présentera chez eux, en voulant bien se souvenir que devant acquitter les frais de poste pour l'envoi du journal, nous sommes obligés de faire payer d'avance les abonnements.

Nous espérons aussi que nos abonnés du dehors, auxquels nous allons envoyer leur compte, s'empresseront de répondre à notre demande. Le prix de l'abonnement à la Semaine religieuse est si modique qu'il ne nous est pas possible d'en attendre longtemps le paiement.

ROME.

La Semaine religieuse du diocèse de Rennes publie un récit très intéressant de l'audience privée accordée, le 21 janvier, à Son

Em. le cardinal Place, archevêque de Rennes.

"Lorsque Son Eminence, au nom du diocèse, a présenté la statue d'argent du bienheureux Grignon de Montfort, le Pape a témoigné une vive satisfaction.—"Rien, a-t-il dit, ne pouvait "m'être plus agréable. C'est un objet d'art; è bello, bello; mais "surtout il est pieux. J'invoque tous les jours, a continué le "Saint-Père, les saints que j'ai canonisés ou béatifiés. J'aurai "grand plaisir à conserver cette belle statue." Sonnant alors un de ses camériers, le Saint-Père lui donna ordre de placer la statue dans sa chapelle, sur l'autel même où il dit la messe.

"Parlant avec émotion de la fête du Ier janvier et de celles qui l'ont suivie, le Pape dit que c'est un éclatant triomphe pour l'Eglise et pour la l'apauté, ajoutant que tout l'honneur et toute la gloire en doivent être rapportés sans partage à Celui-là seul dont il est le Vicaire. Et insistant sur ce concours inouï de tous les souverains et de tous les peuples, il ajouta avec un indicible accent de tristesse :— "Et cependant, le Pape n'est pas libre; il est prison-

" nier. Je ne peux pas sortir du Vatican."

"A l'occasion de l'Exposition vaticane, Sa Sainteté annonça l'intention de la visiter en détail, n'ayant pu en prendre qu'un aperçu très général et incomplet le jour de l'ouverture. Le cardinal, après avoit rappelé la générosité et les offrandes de son diocèse, signala la présence, si remarquée, du plan en relief de la maison-mère des Petites-Sœurs des pauvres.—"Je serai heureux "de le voir, répliqua le Saint Père; je l'examinerai." Et il ajouta: